私は派遣生としてグアムに行き、1週間のホームステイを経験してきました。事前にカウンターパートの Chloe と LINE で会話をしてみると、わからない単語が多く不安になりました。そして、初めてのホームステイだったので緊張もしました。しかし、グアム空港で Chloe とお母さんが温かく出迎えてくれたので、不安や緊張は吹き飛びました。移動の車の中で Chloe がたくさん質問してくれたのが嬉しかったです。

柏生とグアム生は Tarza Water Park や恋人岬、チャモロビレッジなどに行きました。Tarza Water Park では、一緒に流れるプールで鬼ごっこをしたのが印象に残りました。一瞬で仲良くなれた気がします。恋人岬では展望台から見える海がとてもきれいで驚きました。チャモロビレッジではチャモロ料理を初めて食べました。肉が多く、日本とずいぶん違うと思いました。その中でもココナッツキャンディーが私のお気に入りです。

St. Francis School には4回行きました。Chloe が私の事を友達に紹介してくれたので、たくさん友達ができました。日本より体育館が広くて驚きました。体育館ではグアム生とバスケやバレー、ダンスをしたりしてより交流を深められました。私が日本からお土産で持って行った日本のキャラクターのノートと寿司の消しゴムを Chloe が授業の時に使ってくれたことがとても嬉しかったです。日本の学校と違ってお菓子や飲み物を食べたり飲んだりすることができるので、グアムの学校が羨ましかったです。

最終日には日本に帰国したくないという気持ちがとても強くなっていました。それまでの時間と思い 出の写真は私の大切な宝物です。そして、最後に Chloe とハグをした時、悲しさでいっぱいになりました。 そしてまた必ずグアムに行こうと心に決めました。

たった 1 週間のホームステイでしたが、私は言葉が通じなくても伝えようとする事が大切だと思いました。そして、またグアムに行くために英語力をもっと高める必要があると思いました。また、グアムだけでなく世界中に友達を作りたいです。今回のグアム派遣で私達に貴重な体験をさせてくださった方々、家族にとても感謝しています。本当にありがとうございました。これらの体験、学んだ事をこれからの人生に生かしていきたいと思います。

次の夢に向かって頑張ります。。



クロエファミリーとチャモロヴィレッジにて